



まちがど トピックス



■市表彰式～38人と3団体を表彰～

11月3日、すばるホールで、市表彰式が挙行されました。
式典では、市表彰条例に基づき市政や自治振興、教育文化、公安防災、産業振興、福祉衛生、善行の各分野で活躍、貢献された皆さんの功績をたたえ、吉村市長から表彰状を授与しました。
今後もそれぞれの分野で、さらなるご活躍を期待しています。



■迫力ある空手の形を披露

10月8日、第59回空手道糸東会全国選手権大会小学3年生男子形の部で優勝、同組手の部で第3位の成績を収められた、伏山台小学校3年生の橋本 幸空さんが教育委員会顕彰受賞のため市役所を訪れました。橋本さんは5歳から空手を始め、毎日の練習でさらにその実力を磨かれているそうで、将来の目標について聞かれると、「オリンピックに出場したい」と力強く話してくれました。

■ランニングで防犯活動

10月16日、市内で、ランニングパトロールが実施されました。これは、ランニング中の市民ランナーにも防犯意識を高めてもらおうと市民総合体育館が企画したものです。学生や警察官など約20人が参加し、不審者などがいないか目を光らせつつ、市内の約5kmの距離を巡回しました。ランナーたちは、下校中の小学生に気を付けて帰るように声を掛けるなど、気持ちよい汗を流しながら、防犯活動に取り組んでいました。



写真とともに見る10月～11月のできごと



■^{だま}騙されんぞ！特殊詐欺

10月29日、レインボーホール（市民会館）で、特殊詐欺防犯教室2019が開催されました。

同教室では、府警察本部生活安全指導班が演じる寸劇により、オレオレ詐欺やキャッシュカードを狙った詐欺の手口が紹介されました。

訪れた人は、笑いを交えた演技を楽しみながらも熱心に観劇し、多発している特殊詐欺の手口や対策方法について学んでいました。

■手作りかかしが大集合

11月3日～4日、嬉地区の石川河川敷で、「第4回かかしフェスティバル」が開催されました。

これは、彼方上7町会まちづくり協議会が、地域がにぎわうようにと毎年開催しているもの。

会場では、スポーツ選手やアニメキャラクターなど、地域の皆さんが丹精込めて制作したかかし約80体が展示され、訪れた人たちの目を楽しませていました。



■議長、発言します

11月10日、市議会議場で、子ども議会が開催されました。これは、市立小学校から立候補した児童が「子ども議員」として、市が直面するさまざまな課題を自ら考え、市長や市議会議員などに直接質疑応答するもの。

当日は12人の子ども議員が学校や日常生活で気付いた身近な課題を質問し、子どもの目線ながらもその鋭い内容に、傍聴席からは感嘆の声が漏れていました。

■楽しいイベント盛りだくさん

11月9日～10日、中央・東・金剛公民館で、公民館まつりが開催されました。

当日は晴天にも恵まれ、舞台発表や作品展示、模擬店・バザーなどさまざまなイベントが実施されました。

各館とも、屋台で食べ物を楽しんだり、展示や舞台発表を鑑賞したりするなどして、子どもから大人までたくさんの人でにぎわっていました。

